



■ *Arca Continental, Coca-Cola, Fitch*

MONTERREY, N.L.- Los inversionistas de Arca Continental, el tercer embotellador más grande del sistema Coca-Cola en el mundo, están muy satisfechos con la ratificación de las calificaciones de Fitch, lo que refleja una fuerte posición de negocio de la empresa, y la posibilidad de seguir ampliando su presencia en diferentes mercados. No obstante, la calificadora destacó la debilidad en las operaciones en Argentina y Ecuador durante este año, que -dijo Fitch- se compensa con el desempeño operativo muy positivo en México y Perú.

Para los últimos 12 meses -al 30 de junio de 2016-, los ingresos y EBITDA generados por la compañía fuera de México ascendieron a 43 por ciento y 35 por ciento, respectivamente, del total sus cifras consolidadas. Además, Fitch anticipa que la compañía mejorará su expansión geográfica en los Estados Unidos después de anunciar que llegó a un acuerdo final con The Coca-Cola Company y Coca-Cola Bottling Company United, para operar la franquicia de embotellado en algunos territorios de Estados Unidos (Texas, partes de Oklahoma, Nuevo México y Arkansas). Se espera que el cierre de la transacción ocurra en el primer semestre de 2017.

La expectativa de Fitch apunta a que Arca Continental mantendrá una generación de Flujo de Fondos Libre (FFL) positiva en 2016 y 2017. Históricamente su FFL interno ha sido suficiente para cubrir los requerimientos de capital de trabajo, inversiones de capital (capex) y pago de dividendos. Fitch proyecta que la embotelladora contará con una capacidad de generación anual de FFL por arriba de 3.0 mil millones de pesos. Además, la agencia contempla para Arca un capex de 7 mil millones de pesos en 2016 y 7.5 mil millones de pesos en 2017, así como el pago de dividendos anuales por aproximadamente 3.1 mil millones de pesos. Para los UDM al 30 de septiembre de 2016, el FFL de la compañía estimado por Fitch fue de 2.7 mil millones de pesos.